

PARTOUT, PRÉPARONS NOUS A EXIGER UNE AUGMENTATION CONSÉQUENTE DES SALAIRES, DES PENSIONS ET DES MINIMA SOCIAUX

PARTOUT FAISONS LE RELEVÉ DE NOS REVENDICATIONS CONCERNANT L'EMPLOI

Camarade, collègue,

La vie est chère et le devient encore plus. Le gouvernement au service du patronat n'arrête pas de prendre des mesures pour dépouiller les masses laborieuses et pour renflouer les caisses et les comptes des capitalistes les plus riches. (Dernier acte la baisse du livret A de 2 points).

Il y a la crise économique aigüe mais elle n'empêche pas les capitalistes de poursuivre leur spéculation.

Toutes les déclarations sur le contrôle des agissements de ces messieurs et des financiers, c'est de la poudre aux yeux pour faire croire aux masses que le gouvernement veut redresser les plus voyous des capitalistes.

Il n'en est rien. Tous les jours et bien souvent à la moitié du mois, il nous faut calculer pour ne pas être trop à découvert.

Pour se nourrir, il faut s'endetter tellement les produits de première nécessité ont augmenté.

Pour se soigner, cela devient problématique. Les remboursements se réduisent régulièrement pour ceux qui peuvent payer une Mutuelle, leur porte monnaie sera à nouveau mis à contribution.

Pour se loger, il faut mettre la moitié de nos revenus. L'Education Nationale, la Poste sont les autres secteurs où le gouvernement a décidé cyniquement de réduire les prestations, les services faits à la population.

Pour tous ces services et prestations, nos impôts directs et indirects devraient largement suffire.

Ce n'est pas le cas pour l'unique raison qu'une partie de cet argent est mis au service des exploiters, des capitalistes les plus riches.

C'est comme les ressources de la Sécurité Sociale qui sont détournées à tel point qu'elle affiche un « faux » déficit de 11 milliards que le gouvernement fait payer par la population et les travailleurs des hôpitaux.

Ce que nous subissons n'est pas une fatalité c'est le résultat de choix, de décisions politiques pris par les gouvernements qui se sont succédés.

Ce que nous subissons n'est pas une fatalité, c'est aussi le résultat de l'économie actuelle qui est une économie de marché où les dirigeants sélectionnent les activités en fonction du profit que cela leur rapporte (que des gens crèvent ou soient dans la misère, ils s'en moquent).

Il est temps de se mettre debout, il est temps pour nous travailleurs salariés, producteurs de biens et de services, Il est temps de réagir.

Il n'y a aucune fatalité.

Tous ces gens cyniques qui nous dirigent continuent leur sale besoin parce que nous ne sommes pas encore debout. Tous ces gens cyniques voudraient qu'on se taise et qu'on accepte.

La CGTM vous demande tous et toutes de préparer sur toutes les habitations, dans tous les bureaux, sur tous les chantiers, dans toutes les entreprises des réunions, des assemblées pour vous prononcer sur la grève revendicative à compter du **5 Février** sur les salaires et l'emploi.

**EXIGEONS : UNE AUGMENTATION
DE 300€ POUR TOUS ET INDEXÉE
SUR LA VARIATION DES PRIX.**